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事業委員会だより

令和元年度地域班先進シルバー研修（向日市）

公益社団法人精華町シルバー人材センター広報誌　 令和元年9月15日発行　第54号

新しい理事に選任されて 職域班担当理事　中西邦洋

私と精華町ＳＪＣ 堆肥化推進担当理事　寄川米雄

向日市柴崎事務局長開会挨拶 

当方の自己紹介 

日 時 令和元年８月２０日(火) 

場 所 向日市シルバー人材センター 

人 員 １１名 

 

西田担当理事、地区委員・地区副委員および職員２名の計１１名が

向日市シルバー人材センターで会員拡大の取組みについて説明を受け、

意見交換を行いました。 

会員拡大については、諸々の取組みのうち新たに実施した２、３月

の「６０歳以上の方の仕事の説明会」は、会員不足職種を対象に説明

会を実施し、３月１７名入会となり、３０年度会員は前年度に比べ最

終的に２７名増という結果が出ているとのことでした。 

令和元年度の定時総会で新しい理事に選任されました中西です。私はシルバー人材センタ

ーが設立された頃から入会しており、長いあいだ地域班長をやらせていただきました。今回、

理事に選任されて、はたして皆さま方のご理解、ご協力のもと職務を全うできるか心配して

います。 

いずれにしてもシルバー人材センターは人と人との交流という面で、年齢にかかわらず

「自主」・「自立」・「共働」・「共助」という基本理念を生かして、お互いが協力しあって活動

および就業をすすめていかなければなりません。 

 現在、会員が減少しておりますが、どのようにすれば会員拡大につながるかを考えていく必要があると思いま

す。特に、女性会員の拡大が必要ではないでしょうか。 

私も身体がつづく限り、会員の皆さまと共に少しでも役にたてるよう頑張っていこうと思っています。今後、

理事という役職を、私なりに勉強しながら会員の皆さまの意見も参考にして、シルバー人材センターがより発展

するよう頑張ります。未熟な私ですが一生懸命頑張りますのでよろしくお願いします。 

今から４年前、桜が丘一丁目の班長になり、恩返しのつもりで自ら手をあげＳＪＣの班長

になりました。さらに、初回の班長会議の席で地区委員長は当地区が当番に当たってるとい

うので、山田川地区班長大西氏と共に、エーイ！と引き受けました。しかし引き受けて、各

地域のＳＪＣとの交流懇親会を通じて、地域の事情によりそれぞれ体制、対応の違いを感じ

ていました。しかし、共通の課題は「会員確保」というのがいちばんの事案でした。 

当ＳＪＣ事務局も、さまざまな講習会を開催し、対策を講じています。そのため多少の増

減もありますが会員は３００人前後を維持して頑張っています。ただ、会員の男女構成比で

女性会員は２０％前後を推移しています。頑張り屋女性軍の多い中、女性会員対策を講じて

こそ会員の増員を見込めるのではないかと思っています。 

令和元年６月に環境担当の理事に就任し、堆肥化推進事業の勉強から始まったばかりですが、共に自己の脳の

活性化対策のためにもほどほどに頑張ります 


